

# Meine kleine Sammlung von Mini-Storys...

Jede Story hat nicht mehr als 1000 Worte maximal!

Von Sandkuchen

## Kapitel 2: 2

Hi Leutz.^^

Also, das Folgende kommt bei mir heraus wenn ich eine miener schlaflosen Nächte habe. \*g\* Und heute ist so einer davon. Wir haben den 14.07.2005 und es momentan 04:25 Uhr genau.

~~~~~

Dunkelheit. Einsamkeit. Ich wurde allein gelassen. Ich habe niemadnen mehr auf der Welt, den ich lieben könnte. Dem ich mich anvertrauen könnte. Ich sitze in einer kleinen dunklen Ecke in einer Seitengasse, starre in die Leere. Meine Hände sind mit Blut beschmiert. Vor knapp 1 Stunde habe ich Jemanden getötet. Ja, ich bin ein Mörder. Aber niemand weiß das. Nur ich allein. Nur ich allein weiß von meiner Sünde. Meine Sünde... Ist es eine Sünde, jemanden zu töten, wenn man sich bloß verteidiegen will? Ist es dann wirklich Mord? Oder etwas anderes? Ich habe keinen blassen Schimmer. Ich bin seid ich klein bin auf der Straße und lebe allein. Ich hatte weder Mutter noch Vater die mich etwas lehrten. Niemand sagte mir jemals was richtig oder was falsch ist. Niemand sagte mir, was es heißt zu lieben. Niemand gab mir Nähe und das Gefühl der Geborgenheit. Wenn ich sterben sollte, dann sterbe ich allein. Dass ist das Leben auf der Straße. Entweder du suchst dir Verbündete oder du bist so gut wie tot. Man jagte mich, folterte mich. Misshandelte mich. Wie lange muss ich das alles noch ertragen? Wieso gerade ich? Wieso muss ich der Sündenbock für jeden sein? Selbst wenn der Pfarrer mich sieht schimpft er mich aus. Was ich doch für ein Häufchen Elend sei. Warum ich mich nicht einmal wasche. Wieso ich keine ordentliche Kleidung besitze. Er sagt, es ist nicht gut, Gott sich so schmutzig zu zeigen. Da frage ich mich, ist es Gott denn nciht egal, wie wir aussehen? Ob nun sdauber und rein oder dreckig?! Was macht das für Gott für einen Unterschied? Ich versteh das ganze nicht. Ich versteh mein Leben nicht. Ich versteh den Sinn im Leben nicht...

---

Da saß sie. Ein rothaariges Mädchen. Grade 18 Jahre jung. Voller Schrammen und die Kleidung war zerrissen. Ihre Haare unordentlich geflochten, da das Mädchen ihre schöne Haarpracht nie kämmen konnte. Sie besaß weder Schuhe noch besaß sie Socken. Nur ein zerschlissenes Kleid trug sie an ihrem Leib, dass sie auf einer Müllhaldie fand. Jeder der sie sieht geht an ihr vorbei und schüttelt den Kopf. "Wie schmutzig sie ist!" - "Ist doch nciht zu fassen! Hat das Kind keine anständige

Kleidung?" Manche halten sich die Hand vor die Nase um den Geruch des Mädchens nicht in ihre Nase zu bekommen. Diese Leute behaupten, das Mädchen würde stinken. Stinken? Stinken... Ist so etwas nicht der Körpergeruch, der Jemandem von einem Anderen unterschied?

Doch einem Mann war die Situation des Mädchens nicht egal! Er war schön, hatte ebenfalls rotes Haar, Sommersprossen im Gesicht, gekleidet wie ein Adliger. Er war nicht schmutzig, nein! Man konnte seine ganze Pracht sehen. Er war gerade 19 Jahre alt und doch war er ein bekannter Mann in dem kleinen Dorf. Dieser Mann ging zu dem Mädchen hin, reichte ihr seine Hand und lächelte sie an. Er hielt einem Mädchen, mit blutverschmierten Händen, seine eigene, reine Hand hin. Er lächelte sie an. Sie dachte sie träumt. Genau wie die anderen Passanten, die an diesem Schauspiel vorbei gingen. Sie konnten nicht glauben, dass ein so fein gekleideter Mensch, sich so einem schmutzigen "Wesen" nähert. Für sie war es unglaublich.

Das Mädchen nahm die Hand des Mannes an.

---

Seine Hand ist so... warm. Seine Augen strahlen in einem hellen blau. Was war das für ein Gefühl in mir, dass sich plötzlich in mir breit machte? Ich kenne es nicht! Was ist das? Es kribbelt so sehr. Aber es ist ein angenehmes Kribbeln. Als würden tausend Schmetterlinge in meinem Bauch herumflattern. Wie nannte man es doch gleich? Liebe! Das war es! Liebte ich diesen Mann?

~~~~~

Okay, ab hier ist sense! Wir haben jetzt genau 04:47 Uhr und mit diesem Ding, was ich hier gekritzelt habe, höre ich auf. Den Rest kann man sich ja wohl selber denken:

- Mann verliebt sich in Frau
- Frau und Mann heiraten
- Frau bekommt Zwillinge
- Familie lebt in Glück und Frieden weiter

Okay? Zufrieden damit? Wer was zu meckern oder zu melden hat, soll ein Kommi da lassen. Für Lob bin ich natürlich auch empfänglich. \*ggg\*

So, wer noch Fragen hat, kann mir ja ne ENS schicken.

Damit wäre ich für heute fertig!

Und Tschüß!